
ENVIROTEX LITE® IS A REACTIVE POLYMER COMPOUND: 
It cures to a thick, glossy coating in about 8 hours at 75°F (24°C), and reaches full strength and hardness in about 72 hours. This 
durable, resilient material requires no polishing to produce a high gloss. One coat, also known as a flood coat, is all that is usually 
required for a deep attractive finish, however, two or more coats may be applied one over the other by simply wiping the surface 
with rubbing alcohol prior to re-coating. 

PREPARATION: 
Some things to know before using EnviroTex Lite®: it is most important that both resin and hardener are thoroughly mixed 
together in a flat walled and flat bottomed container with a flat sided stir stick. Sides and bottom of container must be scraped 
while mixing. Product will not cure properly and will be soft or sticky if mixing directions are not carefully followed - read directions 
carefully.

CAUTION  COATING WHITE SURFACES: 
We recommend that you avoid coating over bright white painted surfaces, paper or photos with white areas. These surfaces are 
known to discolor over time often due to light, heat or moisture exposure with or without a clear topcoat. 

TOOLS REQUIRED: 
Disposable rubber or vinyl gloves and protective eye wear are recommended. Graduated measure/mixing cups, stir sticks and 
brushes are generally available where this product is sold. Mixing containers must have smooth, flat walls and a flat bottom. Do not 
use wax coated containers as the wax will break off during mixing and will contaminate your coating. The stir stick must have a 
straight edge (like a paint paddle) to allow the user to scrape sides and bottom of mixing container thoroughly while mixing. A 
disposable nylon brush works well to coat edges and apply product to curved surfaces. Large projects: A small hand-held propane 
torch works well to remove bubbles from mixing.

NEW AND PREVIOUSLY FINISHED SURFACES: 
For new surfaces, see “Seal Coats” in addition to the following information. For existing surfaces previously finished with products 
such as polyurethane, the surface must be lightly sanded and wiped clean with rubbing alcohol. All surfaces must be free of wax, 
grease or oil. Coverage will vary according to surface and method of application. Level the surface. The surface should be up off the 
work area about 2 inches to allow the coating to drip freely off the sides of the item being coated. Put plastic sheeting, wax paper or 
multiple layers of newspaper underneath the item being coated to catch drips. The unique self-leveling qualities of EnviroTex Lite® 
can be attained only by using enough material to flood the surface. It is better to mix a little too much, rather than too little. Mix only 
as much EnviroTex Lite® as you can pour and spread at one time. Unmixed components should remain in original containers. After 
pouring you have about 25 minutes working time before EnviroTex Lite® begins to harden. EnviroTex Lite® IS NOT RECOMMENDED 
FOR EXTERIOR USE.

Coverage
4 oz. KIT .................................................1 square foot
8 oz. KIT .................................................2 square feet
PINT KIT .................................................4 square feet
QUART KIT ............................................8 square feet
1/2 GALLON KIT .................................. 16 square feet
GALLON KIT ........................................ 32 square feet

WARNING:
Do not pour more than 1/8” thick at one time to avoid heat buildup which can result in discoloration. Thick pours should be done in 
successive pours, allowing each layer to cure 8 to 12 hours.

STORAGE:
For best results, EnviroTex Lite® should be used soon after purchase. Product in open containers should be used as soon as possible. 
Humidity and oxygen exposure while open can cause color degradation and crystallization with the remaining product. The shelf life 
of this product is approximately 1 year for an unopened container. 

HUMIDITY:
All polymer compounds react in some way to the presence of humidity. EnviroTex Lite® has been developed and formulated in such a 
way that its reaction to humidity is minimized. Using EnviroTex Lite® in a room where humidity is under 50% will give best results. If 
humidity is over 50%, it can cause a humidity blush or film on the surface.

APPLICATION:
EnviroTex Lite® performs best at 75°F (24°C). EnviroTex Lite® 
bottles should feel slightly warm to the touch, if they feel cool, 
they must be warmed by placing them in warm tap water (not 
hot) for 5 to 10 minutes prior to using. If bottles become 
overheated, allow them to cool before using. Never mix hot resin 
and hardener together! Mixing EnviroTex Lite® when cold can 
result in cloudy pours with microscopic bubbles. 

1. MEASURE: 
Carefully measure equal amounts of resin and hardener into a single flat walled, flat bottom, wax free measuring container. 
WARNING: Do not vary the 1 to 1 ratio for any reason! Failure to measure equal amounts of resin and hardener will result in soft or 
sticky surface. Do not simply pour the contents of both bottles and expect properly measured amounts, always measure! 

2. DOUBLE MIXING (REQUIRED): 
For EnviroTex Lite® to chemically blend, it must be mixed together in two 
stages. With the resin and hardener measured, use a stir stick and mix 
together for two full minutes. During mixing, use the stir stick to scrape the 
sides and bottom of your mixing container. Occasionally scrape the mixture 
from your stir stick back into the solution. After two full minutes of mixing, 
pour the contents into a second container. Using a new stir stick, mix the 
contents of the second container another minute, again scraping sides of 
container and stir stick. Once mixed, immediately pour from the second 
container onto your project. Note: Inadequate measuring and mixing is the 
most common reason for soft or sticky spots. Additionally, DO NOT scrape 
mixing container out on surface or use mixing stick to spread epoxy.

Warning: Use caution when using drill mixers to avoid adding excess bubbles. 
Drill at slow-moderate speed max. Also, due to rapid heat build up with large 
mixes, do not attempt to mix more than one gallon per mix!

3. POUR, DO NOT WAIT! 
Pour as soon as thoroughly mixed. Carefully pour over the surface in an even pattern. Spread where 
necessary using a piece of stiff paper to help liquid flow together. Brush edges occasionally until 
material has set firm enough not to “sag”. Caution: If EnviroTex Lite® is left in mixing container, it will 
become hot and set up rapidly. 

4. BUBBLES: 
After about 15 minutes, air bubbles created while mixing will rise to the surface. They can be easily and effectively broken by GENTLY 
using a toothpick to pop bubbles or exhaling on them. A small hand-held propane torch can be used as an aid in removing bubbles 
from a freshly coated surface. Hold a torch approximately 6 inches away from the coating and use a gentle sweeping motion across 
the surface until the bubbles are gone. Use low flame. This process may be repeated as often as is necessary while material is liquid. 
The torch should never be held in one place for long, as this can permanently damage surface and coating. Care should be taken to 
avoid over torching. Use a swift, even sweeping motion when torching and never hold torch closer than six inches from surface. Do 
not use a torch on surfaces that may be flammable, such as paper and dried flowers. 

5. CURE: 
For best results, coat at temperatures between 70°F (21°C) and 80°F (27°C). Allow the coated item to cure in a warm dust-free 
room. Curing time will vary with humidity and temperature. Humidity below 50% is recommended for proper hardness of film. 
Elevate a plastic drop sheet over your project to prevent dust particles from settling on the surface while curing. 

6. CLEANUP: 
While liquid, the material can be cleaned from tools with alcohol or solvent. Once cured, sand or scrape material from tools.

SURFACE CARE:
Glass cleaning products can be used on surfaces to clean smudges, etc. If scratches occur that cannot be polished out with plastic 
polish, the entire surface can be lightly sanded, then cleaned with rubbing alcohol, followed by re-coating with EnviroTex Lite®. This 
additional coat will remove all surface blemishes. EnviroTex Lite® is heat resistant, however, if should not be intentionally subjected 
to high temperatures such as cigarettes, cooking utensils, etc. EnviroTex Lite® is water and alcohol proof. Objects, when left on the 
surface for a period of time, may leave impressions on an EnviroTex Lite® surface (the coating is made tough, yet flexible so as to not 
be brittle and prone to shattering from impact). Impressions usually disappear in a few hours at normal 72°F to 75°F (22°C to 24°C) 
room temperature. The warmer the environment, the quicker impressions will appear and after items are removed, will disappear. 
This characteristic, coupled with outstanding moisture and chemical resistance, makes EnviroTex Lite® an ideal coating for bar tops, 
coffee and dining tables.

CREATIVE IDEAS:
General Surface Coating. EnviroTex Lite® may be applied over most surfaces including wood, metal, glass, sea shells, painted 
surfaces, decals, dried flowers, oil paint, pine cones, dried bread dough, seeds, rocks, straw flowers, figurines, bisque, styrofoam, 
paper, models, plaster, fabric and found objects.

Tables / Bar Tops / Large Objects. We recommend a helper to speed the mixing process for large areas. Large or small, preparation is 
important. Table must be dry, sanded, level, free from sawdust, dirt or loose charred wood. Most raw wood is porous and should be 
sealed to prevent air bubbles from escaping into the final coat (see “seal coats”). After seal coat - flood generously with EnvitoTex 
Lite®. Insure that the fluid is well distributed, covering all dry spots (follow steps under “Bubbles”), and then leave it alone! Elevate a 
plastic drop cloth above the table as a dust cover. Give your table 2-3 days to cure undisturbed in a warm room before putting it into 
service. 

TECHNIQUES: 
Decoupage/Photographs/Newspaper Clippings. EnviroTex Lite has revolutionized the art of decoupage with its one-coat 
application. Use white craft glue to mount items to your plaque. While glue is wet, use a hard rubber roller or a smooth round bottle 
on its side to squeegee air bubbles out from under the print. Start in the center of your work and roll outward. If working with paper, 
avoid “blotching” by sealing paper with white craft glue. If glue appears thick, use a solution of four parts white craft glue to one part 
water. Two seal coats are recommended, fabric may require three seal coats. Glue must be thoroughly dry before coating with 
EnviroTex Lite®. 

Seal Coats. Open-grain woods such as oak, walnut or mahogany require two, sometimes three thin seal coats of EnviroTex® Lite 
prior to flood coating. This prevents air from escaping from the wood into the thick fluid. To seal coat, mix one to two ounces per 
square foot and spread it thinly over the entire surface using a plastic spatula or stiff pieces of paper. This puts a thin film down over 
air passages, and seals them off. Allow the seal coat to cure for at least 2-3 hours. Repeat this process until you have a uniform gloss 
over the entire surface. Flat or dull spots are an indication that you need to repeat this process. Once you have a uniform gloss over 
the entire surface, you are ready to flood coat the object. Porous fabric or paper should be sealed with one or two coats of white glue 
prior to flood coating. 

Satin Finish. The following method may be used to crate a satin finish with EnviroTex Lite® once cured. 

a. To remove gloss, wrap 600 grit wet/dry sandpaper around a sanding block, chalk board eraser or felt block. Wet the cured 
surface and sandpaper lightly, then rub the surface in small consistent circles until the surface appears dull, wipe the sanded 
surface occasionally to check for this.

b. Once the surface has a uniform dull appearance, wipe the entire surface clean. Then, using a soft cloth, apply paste wax with a 
carnauba wax base. Carnauba wax products can be found in the automotive and hardware section of most retail outlets. 
Follow the manufactures directions for applying and buffing. Do not apply wax products containing silicone, which may react 
with the new finish.

Note: If you decide to change the satin finish back to a high gloss, clean the surface thoroughly with rubbing alcohol (to remove all 
wax and dirt) and recoat with EnviroTex Lite®. It will cure once again to a beautiful glossy surface.

Drips. Excess EnviroTex Lite® will drip over sides of the plaque or table as it is being poured. Pick up excess drips with a brush and coat 
the edges you missed when pouring the surface. Drips will harden on the bottom of your project during the curing process. One of 
the following methods will eliminate the drips:

a. Scrape them off the bottom while they are still fluid, about 30-40 minutes after pouring.

b. BEFORE POURING, apply a generous coat of paste wax, plastic or vinyl tape to the edges of the back of the project. After the 
EnviroTex Lite® is cured, the drips can be popped off. 

c. Drips can be sanded off after EnviroTex Lite® is cured. A circular sanding attachment on an ordinary hand drill works well.

Large Projects. EnviroTex Lite® is easy to handle, but before attempting large projects, we recommend a small one to “get the feel” 
of applying EnviroTex Lite®. We highly recommend a helper to aid in mixing when coating large objects. A wood paint paddle and a 
large plastic mixing container with graduated markings work well for large mixes. These items can be found at your local paint store. 

Warning: Never use an electric drill with a mixing attachment to mix product. Also, due to rapid heat build up with large mixes, do not 
attempt to mix more than one gallon per mix! 

TROUBLE SHOOTING:
Soft & Sticky Spots. Is a result of improper mixing or inaccurate measurements of resin and hardener. The soft or sticky material 
must be removed and the area re-coated. Use a paint scraper to remove all soft sticky material, then wipe area clean with lint free 
cloth dampened with acetone, lacquer thinner or denatured alcohol. Warning, do not attempt to re-coat over soft or sticky spots! 
Prevention: Always measure equal amounts by volume not weight, then double mix as per the instructions. Never guess the proper 
ratio or just empty the two bottles into your mixing container. Always use a proper measuring device and measure equal portions of 
resin and hardener. Note: Inadequate measuring and mixing is the most common reason for imperfect results. 

Thick, Frothy Bubbles When Mixing. This is a result of trying to mix cold EnviroTex Lite®. Prevention: Store EnviroTex Lite® in warm 
area, or warm prior to using.

Cured Pieces Look Cloudy. This is generally the result of mixing cold EnviroTex Lite®. Prevention: Warm EnviroTex Lite® as stated in 
the instructions prior to using.

Cloudy Resin. Due to the purity of EnviroTex Lite®, a clouding or settling of the resin may occur from storing in cold conditions. This is 
a normal process and does not affect the outcome of this product. Should this occur, simply set the resin container in hot tap water 
until clear. This heating process may need to be repeated several times with severely cloudy resin. Allow to cool before using. 
Prevention: Store in warm area.

Wavy, Uneven Surface. Is the result of spreading EnviroTex Lite® too thin or over-torching. Cure: Flood coat with enough EnviroTex 
Lite to properly cover area.

PROJECT IDEAS:
For the latest in project ideas and techniques, visit our web site: www.masepoxies.com or our blog site at 
www.resincraftsblog.com

CAUTION. CONTAINS PRODUCTS THAT MAY BE HARMFUL. READ WARNINGS ON EACH CONTAINER. 
Before use, thoroughly read Safety Data Sheets and product labels. Follow all safety precautions and 
directions. Keep out of reach of children. Do not eat, drink, or smoke when mixing material. Avoid 
getting material on skin or in eyes. Wear gloves, such as butyl rubber or nitrile rubber. Wash skin 
thoroughly with soap and water after handling. Wear eye protection, such as chemical safety 
glasses/goggles. If spilled, collect spillage avoiding release to the environment. Dispose of mixed 
material and containers according to local, regional, and national regulations.

An epoxy resin calculator is available on MASepoxies.com to help calculate material volume 
based on project dimension and geometry.
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ENVIROTEX LITE® EST UN COMPOSÉ POLYMÈRE RÉACTIF :
Il durcit pour former un revêtement épais et brillant en environ 8 heures à 24°C (75°F) et atteint sa pleine résistance et dureté en 
environ 72 heures. Ce matériau durable et résistant ne nécessite pas de polissage pour obtenir un fini brillant. Une seule couche, 
également appelée couche d'inondation, est généralement suffisante pour obtenir une finition attrayante en profondeur, cependant, 
deux ou plusieurs couches peuvent être appliquées les unes sur les autres en essuyant simplement la surface avec de l'alcool à friction 
avant la nouvelle application.

 
PRÉPARATION : 
Quelques éléments à connaître avant d'utiliser EnviroTex Lite® : il est essentiel que la résine et le durcisseur soient soigneusement 
mélangés dans un récipient à parois plates et à fond plat avec une spatule à bords plats. Les parois et le fond du récipient doivent être 
raclés pendant le mélange. Le produit ne durcira pas correctement et restera mou ou collant si les instructions de mélange ne sont pas 
suivies avec précaution - lisez attentivement les instructions.

ATTENTION  REVÊTEMENT DE SURFACES BLANCHES :
Nous recommandons d'éviter de revêtir des surfaces peintes en blanc vif, du papier ou des photos avec des zones blanches. Ces surfaces 
ont tendance à se décolorer avec le temps, souvent en raison de l'exposition à la lumière, à la chaleur ou à l'humidité, avec ou sans 
couche de finition transparente.

OUTILS REQUIS :
Il est recommandé de porter des gants en caoutchouc ou en vinyle jetables et une protection oculaire. Les gobelets gradués de 
mesure/mélange, les spatules et les pinceaux sont généralement disponibles là où ce produit est vendu. Les contenants de mélange 
doivent avoir des parois lisses et un fond plat. N'utilisez pas de contenants enduits de cire, car la cire se détachera pendant le mélange et 
contaminera votre revêtement. La spatule doit avoir un bord droit (comme une palette de peinture) pour permettre à l'utilisateur de 
racler les côtés et le fond du récipient de mélange tout en mélangeant. Un pinceau en nylon jetable fonctionne bien pour revêtir les 
bords et appliquer le produit sur les surfaces courbes. Pour les projets de grande envergure : un chalumeau à propane portatif 
fonctionne bien pour éliminer les bulles lors de la phase du mélange.

SURFACES NOUVELLES ET PRÉALABLEMENT FINIES :
Pour les surfaces neuves, consultez les "Couches d'étanchéité" en plus des informations suivantes. Pour les surfaces existantes déjà 
finies avec des produits tels que le polyuréthane, la surface doit être légèrement poncée et essuyée avec de l'alcool à friction. Toutes 
les surfaces doivent être exemptes de cire, de graisse ou d'huile. La couverture variera en fonction de la surface et de la méthode 
d'application. Nivelez la surface. La surface doit être surélevée d'environ 2 pouces au-dessus de la zone de travail pour permettre au 
revêtement de s'égoutter librement des côtés de l'objet revêtu. Placez une bâche en plastique, du papier ciré ou plusieurs couches de 
journaux sous l'objet à revêtir pour recueillir les égouttements. Les caractéristiques d'auto-nivellement uniques d'EnviroTex Lite® ne 
peuvent être obtenues qu'en utilisant suffisamment de matériau pour inonder la surface. Il vaut mieux mélanger un peu trop que trop 
peu. Mélangez uniquement autant d'EnviroTex Lite® que vous pouvez verser et étaler à la fois. Les composants non mélangés doivent 
rester dans leurs contenants d'origine. Après avoir versé, vous avez environ 25 minutes de fenêtre de travail avant que l'EnviroTex Lite® 
ne commence à durcir. L'EnviroTex Lite® N'EST PAS RECOMMANDÉ POUR UNE UTILISATION EXTÉRIEURE.

Couverture
KIT de 4 oz (118 mL) .................................................. 0,09 mètre carré (1 pied carré)

KIT de 8 oz (237 mL) .................................................. 0,19 mètre carré (2 pieds carrés)
KIT de 1 PINT (473 mL) ............................................... 0,37 mètre carré (4 pieds carrés)

KIT de 1 QUART (946 mL) ........................................... 0,74 mètre carré (8 pieds carrés)
KIT de 1/2 GALLON (1,89 L) .................................. 1,49 mètre carré (16 pieds carrés)

ATTENTION :
Ne versez pas plus de 0,32 cm (1/8 pouce) d'épaisseur à la fois pour éviter une accumulation de chaleur qui peut entraîner une 
décoloration. Les coulées épaisses doivent être faites en plusieurs étapes, en permettant à chaque couche de durcir pendant 
8 à 12 heures.

STOCKAGE :
Pour de meilleurs résultats, EnviroTex Lite® doit être utilisé peu de temps après l'achat. Les produits en contenants ouverts doivent 
être utilisés dès que possible. L'humidité et l'exposition à l'oxygène lorsqu'il est ouvert peuvent entraîner une dégradation de la couleur 
et une cristallisation du produit restant. La durée de conservation de ce produit est d'environ 1 an dans un conteneur non ouvert. 

HUMIDITÉ :
Tous les composés polymères réagissent à la présence d'humidité. EnviroTex Lite® a été développé et formulé de manière à minimiser 
sa réaction à l'humidité. L'utilisation d'EnviroTex Lite® dans une pièce où l'humidité est inférieure à 50 % donnera les meilleurs résultats. 
Si l'humidité est supérieure à 50 %, cela peut entraîner un voile ou un film d'humidité en surface.

APPLICATION :
EnviroTex Lite® donne les meilleurs résultats à 24°C (75°F). Les 
bouteilles d'EnviroTex Lite® doivent être légèrement chaudes au 
toucher ; si elles sont froides, elles doivent être réchauffées en les 
plaçant dans de l'eau tiède du robinet (pas chaude) pendant 5 à 10 
minutes avant utilisation. Si les bouteilles deviennent trop 
chaudes, laissez-les refroidir avant utilisation. Ne mélangez jamais 
de la résine et du durcisseur chauds ensemble ! Mélanger EnviroTex 
Lite® à froid peut entraîner des coulées troubles avec des bulles 
microscopiques.

1. MESURER : 
esurez soigneusement des quantités égales de résine et de durcisseur dans un seul récipient de mesure sans cire, à parois plates et à 
fond plat. ATTENTION : Ne variez pas le rapport de 1 pour 1 pour quelque raison que ce soit ! Ne pas mesurer des quantités égales de 
résine et de durcisseur entraînera une surface molle ou collante. Ne versez pas simplement le contenu des deux bouteilles dans votre 
récipient de mélange et ne vous attendez pas à des quantités correctement mesurées, mesurez toujours !

2. DOUBLE MÉLANGE (OBLIGATOIRE) : 
Pour que l'EnviroTex Lite® se mélange chimiquement, il doit être mélangé en 
deux étapes. Une fois la résine et le durcisseur mesurés, utilisez une spatule et 
mélangez pendant deux minutes complètes. Pendant le mélange, utilisez la 
spatule pour racler les côtés et le fond de votre récipient de mélange. Raclez 
occasionnellement le mélange de votre spatule dans la solution. Après deux 
minutes complètes de mélange, versez le contenu dans un deuxième 
récipient. En utilisant une nouvelle spatule, mélangez le contenu du deuxième 
récipient pendant encore une minute, en raclant à nouveau les côtés du 
récipient et de la spatule. Une fois mélangé, versez immédiatement du 
deuxième récipient sur votre projet. Remarque : Une mesure et un mélange 
inadéquats sont la raison la plus courante des surfaces molles ou collantes. En 
outre, NE PAS racler le récipient de mélange sur la surface ou utiliser la spatule pour étaler l'époxy.

Attention : Utilisez des précautions lors de l'utilisation de mélangeurs électriques pour éviter l'ajout excessif de bulles. Utilisez une 
vitesse lente à modérée maximum. En outre, en raison de l'accumulation rapide de chaleur avec de grands mélanges, ne tentez pas de 
mélanger plus d'un gallon (3,79 L) par mélange !

3. VERSER, N'ATTENDEZ PAS !
Versez dès que le mélange est bien mélangé. Versez soigneusement sur la surface en un motif 
uniforme. Étalez où nécessaire à l'aide d'un morceau de papier rigide pour aider le liquide à s'écouler 
ensemble. Brossez les bords de temps en temps jusqu'à ce que le matériau soit suffisamment ferme 
pour ne pas "s'affaisser". Attention : Si l'EnviroTex Lite® est laissé dans le récipient de mélange, il 
deviendra chaud et se solidifiera rapidement.

4. BULLES : 
Après environ 15 minutes, les bulles d'air créées lors du mélange remonteront à la surface. Elles peuvent être facilement et efficacement 
éclatées en UTILISANT DOUCEMENT un cure-dent pour les percer ou en soufflant dessus. Un petit chalumeau à propane portatif peut 
être utilisé pour aider à éliminer les bulles d'une surface fraîchement revêtue. Tenez le chalumeau à environ 15 cm (6 pouces) de la 
couche et utilisez un mouvement doux en balayant la surface jusqu'à ce que les bulles aient disparu. Utilisez une flamme basse. Ce 
processus peut être répété aussi souvent que nécessaire tant que le matériau est liquide. Le chalumeau ne doit jamais être maintenu au 
même endroit longtemps, car cela peut endommager définitivement la surface et le revêtement. Il convient de prendre des précautions 
pour éviter une surchauffe excessive. Utilisez un mouvement de balayage rapide et uniforme lors de l'utilisation du chalumeau et ne 
tenez jamais le chalumeau à moins de six pouces de la surface. N'utilisez pas de chalumeau sur des surfaces inflammables, telles que le 
papier et les fleurs séchées.

5. DURCISSEMENT : 
Pour de meilleurs résultats, appliquez à des températures comprises entre 21°C (70°F) et 27°C (80°F). Laissez l'objet revêtu durcir dans 
une pièce chaude et exempte de poussière. Le temps de durcissement variera en fonction de l'humidité et de la température. Une 
humidité inférieure à 50 % est recommandée pour obtenir une dureté correcte du film. Élevez une bâche en plastique au-dessus de 
votre projet pour éviter que des particules de poussière ne se déposent sur la surface pendant le durcissement

6. NETTOYAGE : 
Tant qu'il est liquide, le matériau peut être nettoyé des outils avec de l'alcool ou un solvant. Une fois durci, poncez ou grattez le matériau 
des outils.

ENTRETIEN DE LA SURFACE :
Les produits de nettoyage pour vitres peuvent être utilisés sur les surfaces pour éliminer les traces, etc. Si des rayures se produisent et 
ne peuvent pas être polies avec un produit polissant pour plastique, l'ensemble de la surface peut être légèrement poncé, puis nettoyé à 
l'alcool à friction, suivi d'une nouvelle couche d'EnviroTex Lite®. Cette couche supplémentaire éliminera toutes les imperfections de 
surface. L'EnviroTex Lite® est résistant à la chaleur, cependant, il ne doit pas être soumis intentionnellement à des températures élevées 
telles que les cigarettes, des fours, etc. L'EnviroTex Lite® est étanche à l'eau et à l'alcool. Les objets, lorsqu'ils sont laissés sur la surface 
pendant un certain temps, peuvent laisser des empreintes sur une surface d'EnviroTex Lite® (le revêtement est solide mais flexible pour 
ne pas être fragile et sujet à la rupture sous l'impact). Les empreintes disparaissent généralement en quelques heures à une 
température ambiante normale de 22°C à 24°C (72°F à 75°F). Plus l'environnement est chaud, plus les empreintes apparaîtront 
rapidement et disparaîtront après le retrait des objets. Cette caractéristique, associée à une excellente résistance à l'humidité et aux 
produits chimiques, fait de l'EnviroTex Lite® un revêtement idéal pour les dessus de bar, les tables à café et les tables à manger.

IDÉES CRÉATIVES :
Revêtement de surface général. EnviroTex Lite® peut être appliqué sur la plupart des surfaces, y compris le bois, le métal, le verre, les 
coquillages, les surfaces peintes, les décalcomanies, les fleurs séchées, la peinture à l'huile, les cônes de pin, la pâte à pain séchée, les 
graines, les roches, les fleurs de paille, les figurines, le biscuit, le polystyrène, le papier, les modèles, le plâtre, le tissu et les objets trouvés. 

Tables / Dessus de bar / Grands objets. Nous recommandons un aide pour accélérer le processus de mélange des grandes surfaces. 
Qu'ils soient grands ou petits, la préparation est importante. La table doit être sèche, poncée, nivelée et exempte de sciure, de saleté ou 
de bois brûlé desserré. La plupart des bois bruts sont poreux et doivent être scellés pour éviter que de l'air ne s'échappe dans la couche 
finale (voir "couches d'étanchéité"). Après la couche d'étanchéité, inondez généreusement avec EnvitoTex Lite®. Assurez-vous que le 
fluide est bien réparti, couvrant toutes les zones sèches (suivez les étapes sous "Bulles"), puis laissez-le tranquille ! Élevez une bâche en 
plastique au-dessus de la table comme une couverture contre la poussière. Laissez votre table reposer pendant 2 à 3 jours pour qu'elle 
durcisse sans être dérangée dans une pièce chaude avant de la mettre en service.

TECHNIQUES : 
Découpage/Photographies/Découpures de journaux. EnviroTex Lite® a révolutionné l'art du découpage avec son application en une 
seule couche. Utilisez de la colle blanche artisanale pour fixer les éléments sur votre plaque. Pendant que la colle est encore humide, 
utilisez un rouleau en caoutchouc dur ou une bouteille ronde lisse sur le côté pour éliminer les bulles d'air de sous l'impression. 
Commencez au centre de votre travail et roulez vers l'extérieur. Si vous travaillez avec du papier, évitez les "taches" en scellant le papier 
avec de la colle blanche artisanale. Si la colle semble épaisse, utilisez une solution de quatre parties de colle blanche artisanale pour une 
partie d'eau. Deux couches d'étanchéité sont recommandées, le tissu peut nécessiter trois couches d'étanchéité. La colle doit être 
complètement sèche avant d'être recouverte d'EnviroTex Lite®.

Couches d'étanchéité. Les bois à grain ouvert tels que le chêne, l'acajou ou le noyer nécessitent deux, parfois trois couches d'étanchéité 
fines d'EnviroTex® Lite avant d'être recouverts. Cela évite que l'air ne s'échappe du bois dans le fluide épais. Pour les couches 
d'étanchéité, mélangez une à deux onces par pied carré et étalez-le finement sur toute la surface à l'aide d'une spatule en plastique ou de 
morceaux de papier rigide. Cela dépose un film mince sur les passages d'air et les scelle. Laissez la couche d'étanchéité durcir pendant au 
moins 2-3 heures. Répétez ce processus jusqu'à obtenir un brillant uniforme sur toute la surface. Les zones plates ou mates indiquent 
que vous devez répéter ce processus. Le tissu poreux ou le papier doit être scellé avec une ou deux couches de colle blanche avant d'être 
recouvert.

Finition satinée. La méthode suivante peut être utilisée pour créer une finition satinée avec EnviroTex Lite® une fois durci.

a. Pour éliminer la brillance, enveloppez du papier de verre humide/sec de 600 grains autour d'un bloc de ponçage, d'une efface pour 
tableau noir ou d'un bloc en feutre. Mouillez légèrement la surface durcie et le papier de verre, puis frottez la surface en petits 
cercles jusqu'à ce qu'elle apparaisse terne, essuyez la surface poncée de temps en temps pour vérifier cela.

b. Une fois la surface uniformément terne, essuyez toute la surface. Ensuite, à l'aide d'un chiffon doux, appliquez de la cire en pâte à 
base de carnauba. Les produits à base de cire de carnauba se trouvent dans la section automobile et quincaillerie de la plupart des 
magasins. Suivez les instructions du fabricant pour l'application et le polissage. N'appliquez pas de produits de cire contenant du 
silicone, qui peut réagir avec la nouvelle finition.

Remarque : Si vous décidez de changer la finition satinée en une finition brillante, nettoyez soigneusement la surface à l'alcool à friction 
(pour éliminer toute cire et saleté) et recouvrez-la d'EnviroTex Lite®. Il durcira à nouveau pour former une belle surface brillante.

Égouttements. L'excès d'EnviroTex Lite® s'écoulera sur les côtés de la plaque ou de la table lorsqu'il est versé. Ramassez les 
égouttements excessifs avec un pinceau et recouvrez les bords que vous avez ratés lors de la coulée de la surface. Les égouttements 
durciront au bas de votre projet pendant le processus de durcissement. L'une des méthodes suivantes éliminera les égouttements :

a.  Grattez-les du bas tant qu'ils sont encore fluides, environ 30 à 40 minutes après la coulée.

b. AVANT LA COULÉE, appliquez une généreuse couche de cire en pâte, de plastique ou de ruban adhésif en vinyle sur les bords de 
l'arrière du projet. Après que l'EnviroTex Lite® a durci, les égouttements peuvent être retirés.

c. Les égouttements peuvent être poncés après que l'EnviroTex Lite® a durci. Un disque de ponçage sur une perceuse manuelle 
ordinaire fonctionne bien.

Grands projets. L'EnviroTex Lite® est facile à manipuler, mais avant de vous lancer dans de grands projets, nous vous recommandons 
d'en faire un petit pour vous "faire la main" dans l'application de l'EnviroTex Lite®. Nous vous recommandons vivement d'avoir un assistant 
pour vous aider à mélanger lors de la réalisation de grands objets. Une palette en bois et un grand récipient en plastique avec des 
marques graduées fonctionnent bien pour les mélanges de grande taille. Ces articles peuvent être trouvés dans votre magasin de 
peinture local.

Attention : N'utilisez jamais une perceuse électrique avec un embout de mélange pour mélanger le produit. De plus, en raison de la 
montée rapide de la chaleur avec de grands mélanges, ne tentez pas de mélanger plus d'un gallon par mélange !

DÉPANNAGE :
Taches molles et collantes. Résultat d'un mélange incorrect ou de mesures inexactes de la résine et du durcisseur. Le matériau mou ou 
collant doit être retiré et la zone doit être recoulée. Utilisez un grattoir à peinture pour retirer tout matériau mou et collant, puis essuyez 
la zone propre avec un chiffon sans peluche imbibé d'acétone, de diluant pour laque ou d'alcool dénaturé. Attention, ne tentez pas de 
recouler par-dessus des taches molles ou collantes ! Prévention : Mesurez toujours des quantités égales en volume, pas en poids, puis 
doublez le mélange comme indiqué dans les instructions. N'essayez jamais de deviner le rapport approprié ou de simplement vider les 
deux bouteilles dans votre récipient de mélange. Utilisez toujours un dispositif de mesure approprié et mesurez des quantités égales de 
résine et de durcisseur. Remarque : Une mesure et un mélange insuffisants sont la raison la plus courante des résultats imparfaits.

Bulles épaisses et mousseuses lors du mélange. C'est le résultat de la tentative de mélanger de l'EnviroTex Lite® froid. Prévention : 
Conservez l'EnviroTex Lite® dans un endroit chaud ou réchauffez-le avant utilisation.

Pièces durcies qui semblent troubles. TC'est généralement le résultat du mélange d'EnviroTex Lite® froid. Prévention : Réchauffez 
l'EnviroTex Lite® comme indiqué dans les instructions avant utilisation.

Résine trouble. En raison de la pureté de l'EnviroTex Lite®, un voile ou un dépôt de la résine peut se produire en raison du stockage à 
froid. C'est un processus normal et n'affecte pas le résultat de ce produit. Si cela se produit, placez simplement le récipient de résine dans 
de l'eau chaude du robinet jusqu'à ce qu'il soit clair. Ce processus de chauffage peut devoir être répété plusieurs fois avec une résine très 
trouble. Laissez refroidir avant utilisation. Prévention : Stockez dans un endroit chaud.

Surface ondulée et inégale. Résultat d'un étirement de l'EnviroTex Lite® trop mince ou d'une surchauffe. Solution : Inondez la surface 
avec suffisamment d'EnviroTex Lite® pour la couvrir correctement.

IDÉES DE PROJETS :
Pour les dernières idées de projets et techniques, visitez notre site web : www.masepoxies.com ou notre blog : 
www.resincraftsblog.com

ATTENTION. CONTIENT DES PRODUITS QUI PEUVENT ÊTRE NOCIFS. LIRE LES AVERTISSEMENTS SUR 
CHAQUE CONTENANT. Avant utilisation, lire attentivement les fiches de données de sécurité et les 
étiquettes des produits. Suivez toutes les précautions et instructions de sécurité. Tenir hors de portée 
des enfants. Ne pas manger, boire ou fumer lors du mélange du produit. Éviter de mettre du matériel 
sur la peau ou dans les yeux. Portez des gants, tels que du caoutchouc butyle ou du caoutchouc nitrile. 
Bien laver la peau avec de l'eau et du savon après manipulation. Portez une protection oculaire, telle 
que des lunettes de protection contre les produits chimiques. En cas de déversement, recueillir le 
déversement en évitant de le rejeter dans l'environnement. Éliminer les matériaux mélangés et les 
contenants conformément aux réglementations locales, régionales et nationales.

Un calculateur de résine époxy est disponible sur MASepoxies.com pour vous aider à calculer le 
volume de matériau en fonction des dimensions et de la géométrie de votre projet.

Mélangez deux
pleins minutes

Mélanger pour un 
autre minute

Cup 1

Cup 2
Cup 1 Cup 2

Transfert
dans

deuxième
récipient

Température
21°C (70°F)
27°C (80°F)
32°C (90°F) 

Exempt de poussière
4-7 heures
3-6 heures
2-5 heures

Durcissement complet
72 heures
48 heures
36 heures

EXACTEMENT
1 partie de

résine

Ajoutez ensuite
EXACTEMENT

1 partie de durcisseur
en volume

(pas en poids).


